

PJS

Pj Wako Rida Ananda Lepas Atlet Renang Nadila Mengikuti SOWSG 2023 Ke Berlin, Jerman

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID

May 7, 2023 - 14:48



Wako Rida Ananda Lepas Atlet Renang Nadila Mengikuti SOWSG 2023 Ke Berlin, Jerman

Payakumbuh, – Penjabat Wali Kota Payakumbuh Drs. H. Rida Ananda, M.Si melepas secara resmi Perenang Tunagrahita asal Kota Payakumbuh, Nadila (20) salah satu atlet yang akan mengikuti event 16th Special Olympics Word Summer

Games (SOWSG) Tahun 2023 di Berlin, Jerman. Pelepasan atlit renang Nadila sebagai Delegasi Indonesia itu menuju Bandara Internasional Minangkabau (BIM) berlangsung sederhana, di Rumah Dinas Walikota Payakumbuh, Minggu (7/5/2023).

Dalam kesempatan itu, Rida Ananda mengatakan, terpilihnya Nadila sebagai salah satu atlet mewakili Indonesia mengikuti SOWSG ke Jerman merupakan suatu prestasi yang luar biasa. Tidak semua orang dapat memperolehnya, butuh kerja keras dan latihan yang tekun tanpa hentinya. Banyak seleksi yang dilalui Nadila.

“Untuk itu, khususnya warga Kota Payakumbuh. Mari kita dukung dan doakan semoga Nadila selalu dalam keadaan sehat dan selama proses keberangkatan, tanpa adanya hambatan untuk berlomba mewakili Indonesia. Semoga Nadila bisa meraih prestasi terbaik dan membawa harum nama Kota Payakumbuh di kancah internasional”, kata Rida.

Ketua SOIna Kota Payakumbuh Ny. Cece Rida Ananda mengucapkan terima kasih kepada pelatih dengan kesabaran yang tiada taranya dapat meyakinkan Nabila bahwa bisa mengikuti ajang internasional ini.

‘Kepada orang tua Nabila, berkat dukungan yang penuh terhadap Nabila yang sangat tinggi. Peran orang tua disinipun sangat terlibat dan intens. Tak mungkin, kalau tidak ada keterlibatan orang tua Nabila. Selanjutnya, atas berkat dukungan dari berbagai pihak, saya merasa salut melihat ini semua, kata Cece yang langsung mengantarkan Nabila ke BIM Padang.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kota Payakumbuh Nofriwandi, SH, MM kepada Media menyampaikan, keberangkatan Nabila ke Jerman berdasarkan surat dari Pengurus Pusat Special Olympics Indonesia Nomor : Srt-086/PP Solna/IX/2022 tanggal 30 September 2022, perihal : Nominasi Nama Atlet dan Pelatih Special Olympics Indonesia Menuju 16th Special Olympics Word Summer Games 2023 Belin, Jerman. Dalam surat tersebut dinyatakan Delegasi SOIna Sumatera Barat yaitu Nadila (atlet) dan Yudiarti (pelatih) dari Pengurus SOIna Provinsi Sumatera Barat.

Prestasi yang berhasil diraih Nadila di antaranya mendapatkan medali emas SOIna tingkat provinsi renang gaya dada 100 m tahun 2017, medali perak SOIna di Provinsi Riau tahun 2018. Kemudian, meraih medali emas Pesoda tingkat provinsi renang gaya dada tahun 2022, medali perak Pesonas tingkat nasional renang gaya dada 100 m tahun 2022.

Ditambahkan Nofriwandi, Nadila lahir di Payakumbuh 9 April 2003 anak pasangan dari Amri dan Ina warga Kelurahan Koto Panjang Dalam Kecamatan Lamposi Tigo Nagori, Minggu, 7 Mei 2023 berangkat ikut Pelatnas di Semarang selama satu bulan sampai dengan tanggal 9 Juni. Seterusnya tanggal 10 Juni langsung menuju Berlin, Jerman. SOWG akan digelar di Berlin dari tanggal 10 hingga 27 Juni 2023, setelah itu kembali ke Jakarta.